

件名：パルケ・デル・エステにおける強盗事件の発生

◎6月10日（木）、ミランダ州スクレ市内の国立公園（通称パルケ・デル・エステ）内で強盗事件が発生しました。

◎報道によれば、同公園内での窃盗事件の発生件数が増加しているとのことです。

1 発生日時

6月10日（木）午前8時30分ころ

2 発生場所

Parque del Este "Generalísimo Francisco de Miranda"

通称 パルケ・デル・エステ

3 事件概要

6月10日（木）午前8時30分ころ、パルケ・デル・エステ内北側のラグーナ・デ・ロス・パトスと呼ばれる区域でトレーニングをしていた被害者が、2人組の犯人に襲われました。犯人の1人が被害者に声をかけて羽交い締めにし、もう1人の犯人が被害者の頭にピストルを突きつけて所持品を奪って逃走しました。

4 注意事項

今回の強盗事件は、平日の明るい時間帯に人通りのある国立公園内で発生しています。また、他の利用者が見ているところで白昼堂々と敢行されているほか、この事件以外にも複数の被害が報告されています。最近、カラカス首都区内では窃盗事件が増加していますので、外出される際は十分注意ください。

万が一、邦人が被害に遭ったとの情報に接した場合には、大使館にご一報ください。

このメールは、在留届及び旅レジに登録されたメールアドレスに自動的に配信されております。

【問い合わせ先】

在ベネズエラ日本国大使館

電話：(+58)-212-262-3435

FAX：(+58)-212-262-3484

ホームページ：<http://www.ve.emb-japan.go.jp>

メールアドレス：Consul@cr.mofa.go.jp